

## Zurück in die Steinzeit

Die Klasse 3d hat sich im Schuljahr 2020/21 mit dem Thema „Steinzeit“ beschäftigt und vieles entdecken und selbst erforschen können. So haben die Schüler:innen vieles zum Thema „Alltag in der Steinzeit“, „Tiere der Steinzeit“ erfahren, sich mit der Entwicklung der Menschheit beschäftigt und auch von der Handwerkskunst der Steinzeit vieles selbst erfahren können. Das fächerübergreifende Arbeiten bereitet den Schüler:innen sichtlich Spaß. Sie stellten kleine Lederbeutel her und töpferen mit Ton. Mit unserer Künstlerin und Schulassistentin Frau Petersen haben sie selbst Farben hergestellt und damit den Schulhof verziert. Abschließend hat die Klasse gemeinsam ein Klassenbild zum Thema „Höhlenmalerei“ gestaltet, das bald den blauen Gang in der Schule verziern wird. Zum Abschluss hat die Klasse einen Ausflug ins Museum „Tor zur Urzeit“ in Brügge unternommen.

Nicole Gießler und Doreen Reukauf

